

Mag'Centre, 24 juillet 2018

Affaire Benalla : les policiers très remontés

mardi, 24 juillet 2018



Ce mardi, l'affaire Benalla a beaucoup occupé le Sénat. La commission d'enquête sénatoriale, dont Jean-Pierre Sueur (PS-Loiret) est co-rapporteur, a d'abord en début d'après-midi entendu sous serment les représentants des syndicats policiers. Puis, dans l'hémicycle le Premier ministre a du répondre à neuf questions d'actualité sur le sujet avant qu'à nouveau la commission d'enquête se réunisse pour auditionner le ministre de l'Intérieur toujours sur le même sujet.

Les policiers : « Il se comportait comme un cadavre »



Jean-Marc Bailleur

Les représentants des policiers n'ont pas été tendres avec Alexandre Benalla. Tous ont dénoncé « une confusion des rôles et une ambiguïté de fonctions ». « Il se comportait comme un cadavre. Il a été vu sur plusieurs opérations, plusieurs briefings et plusieurs voyages présidentiels », a souligné le secrétaire général du syndicat des cadres de la sécurité intérieure (SCSI), Jean-Marc Bailleur soulignant les « relations exécrables » que l'ex-collaborateur du chef de l'Etat entretenait avec les forces

de l'ordre. « Il venait très souvent sur les services d'ordre, pour des briefings. Les cadres de la préfecture de police le connaissaient comme une autorité », a assuré David Le Bars, secrétaire général du syndicat des commissaires de la police nationale (SCPN). « Tout commissaire que vous êtes, c'est le conseiller du président de la République... », a-t-il ajouté.